



# 東小

学校だより

2月号

令和4年1月31日

浦安市立東小学校

学校教育目標 「自ら学び 互いに認め合って 未来を切り拓く 児童の育成」

## 感染症対策に御協力ありがとうございます

今年度も、いよいよ残り2か月となりました。比較的穏やかな3学期のスタートでしたが、下旬頃から新型コロナウイルスの変異株（オミクロン）が全国的に猛威を振るい、「まん延防止等重点措置」が適用される中での学校教育活動が続いております。

学校ではこれまでの感染症対策を継続し（マスクの着用、十分な換気、手指の消毒、教室や共用部分の定期的な消毒等）、学びを止めないように努めてきました。それでも想定をはるかに超え、更なる感染拡大防止のため、学級閉鎖の措置をとらせていただきました。該当学級の児童や保護者の皆様には、御心配や御不便をおかけしてしまいましたことを大変心苦しく思っております。学校の状況を御理解いただき、御協力いただきましたことに、心より感謝申し上げます。

今後も、このような状況がしばらく続くことが予想されます。学校は常に最悪を想定して動いています。感染症対策を徹底し、児童の学習に遅れが生じないように取り組んでまいります。御家庭におかれましても、引き続き、お子さんの体調が悪い時や御家族に体調不良者がいる場合には、自宅待機をするなどの御協力をお願いいたします。また、お子さんがPCR検査を受けることになった場合や陽性の結果が出た場合は、速やかに学校まで御連絡いただきますよう、御協力をお願いいたします。

※土日や祝日等、学校が休みの日にお子さんの検査の（PCR検査等）結果が陽性と判明した場合は、次の連絡先まで連絡をお願いいたします。

学校所有の携帯電話番号 080-6594-9057

## 6年生 被爆体験講話

1月7日に浦安被爆者つくりの会の方々（5名）を講師にお招きし、体育館にて講話をしていただきました。実際に体験した方の朗読や言葉には、重みと説得力があり、子どもたちも真剣に聞いていました。被爆した方が高齢になっていることから、真実を語り継いでいくことの大切さと難しさ、そして、戦争は絶対にいけないということを改めて考えさせられた学習となりました。



被爆の様子と悲惨さを語ってくれました。



上の2枚の写真は、ノンフィクションの朗読文と写真を融合させてお話しいただいたようすです。リアリティーある朗読に6年生も真剣な表情でした。

## 2月の生活目標：外で元気よく遊ぼう

### 【2月の主な行事予定】

<p>1日(火) PTA読み聞かせ</p> <p>2日(水) 浦教研(下校 13:20)</p> <p>4日(金) 県SC来校</p> <p>7日(月) チャレンジ教室(14:45～)</p> <p>8日(火) PTA読み聞かせ 4年海苔すき体験</p> <p>9日(水) クラブ活動 (3年クラブ活動見学)</p> <p>10日(木) 安全点検日</p> <p>14日(月) 学習参観・懇談会 【1組・はるかぜ】 ミュージックデリバリー (5年1組) 家庭学習がんばり週間 18日まで</p> <p>15日(火) PTA読み聞かせ(最終)</p>	<div style="border-left: 1px dashed black; border-right: 1px dashed black; height: 100%;"></div>	<p>16日(水) 学習参観・懇談会【2・4組】</p> <p>18日(金) 学習参観・懇談会【3組】 県SC来校</p> <p>21日(月) 集金日</p> <p>22日(火) 全校朝会</p> <p>25日(金) 委員会活動 ミュージックデリバリー (5年2組、5年3組) 学校評議員会(10:35～)</p> <p>28日(月) チャレンジ教室(14:45～)</p> <p>(3月)</p> <p>1日(火) 6年生を送る会リハーサル 6年校外学習(ディズニーシー)</p> <p>2日(水) 6年生を送る会</p>
--	--	--

### 書き初め会

1月13日(木)と14日(金)に全学年による書き初め会が行われました。1・2年生は各教室で、3年生以上は、体育館で学年一斉に行いました。自分の机で書いていた半紙での習字とは違い、床の上で長い書き初め用紙に書く難しさに悪戦苦闘しながらも、一生懸命取り組む姿が見られました。



はるかぜ学級は、みんな真剣に書いていました。



1年生は、初めての書き初め会でした。



2年生は、昨年より上手になりました。



3年生は、初めて体育館で書きました。



4年生は、静かに取り組みんでいました。



5年生は、リラックスして書けました。



6年生は、さすがの一言でした。

～お知らせ～

#### ○漢字検定について

2月4日(金)放課後に予定している漢字検定につきましては、現在、実施の方向で考えています。このコロナ禍で心配で学校を休んでいるなど、当日参加できない場合には、返金対応をいたします。至急で大変申し訳ございませんが、返金を希望される方は、2月2日(水)まで学校(担当: 教務主任 佐々木)に御連絡ください。